



## ATA DE REUNIÃO

Tipo de reunião: 3ª Reunião Ordinária

Cubatão – 28/03/2016

Versão 1.0

### 1. Identificação da reunião:

Data	Horário	Local	Presidente da reunião
28/03/2016	18:30	Campus Cubatão – Sala 115	Murilo/Stephanie

### 2. Objetivos

- Reunião de rotina.

### 3. Participantes

Nome	Cargo	Assinatura de Presença
Murilo Benevides	Vice-Presidente	
Luiz Faleiro	Administração	
Stephanie Lubatchewsky	Presidente	
Gabriel Freire	Comunicação	
Lucas Velho	Relações Públicas	
José Bernardo	Turismo	
Letícia Carvalho	Administração	
Luis Lino	Relações Públicas	
Paulo Passos	Juridico	
Paula Costa	Financeiro	
Matheus Apolonio	ADS	

### 4. Discussão da pauta

Propostas do grupo, discussão e decisões	Responsável
Colegiado ADS e SAI – Os coordenadores do curso pediram ajuda do D.A. para preencher os nomes dos membros discentes nos Colegiados, ficou acertado que seria conversado com as turmas sobre a importância do Colegiado e tentar convencer os alunos a se inscreverem.	Matheus, Elaine, Stephanie, Murilo.
Divulgação do email para contato do D.A.	Todos os Diretores
Foi passado sobre a saída da Diretora do curso de ADS Bruna e do Diretor Acadêmico Rafael, em seus lugares irão assumir seus suplentes, Matheus e Felipe respectivamente.	Stephanie e Murilo



INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO  
CAMPUS CUBATÃO  
DIRETÓRIO ACADÊMICO EREMIAS DELIZOICOV  
GESTÃO 2015-2016

<b>Propostas do grupo, discussão e decisões</b>	<b>Responsável</b>
Interclasse: Será discutido com o Grêmio sobre a organização de um evento unico no Campus.	Gabriel, Pedro, Murilo.
Profª Verônica: Os alunos da turma ADS171 informaram problemas com o relacionamento com a professora Virginia, foi passado a turma tentar resolver diretamente com a professora sobre o assunto. De qualquer maneira estaremos entrando em contato com o Prof. Coletto para conversar sobre o assunto.	Matheus Apolonio
Intérprete do curso Gestão de Turismo – Existe um aluno sem intérprete no curso de Turismo e o Campus não contrata por ter uma professora que o ajuda. Solução: O D.A. continuará acompanhando e verificando o caso.	Bernardo, Stephanie, Felipe, Murilo
Foi marcado a Assembleia Geral Semestral para o dia 28/04, com ata a ser acertada ainda.	Stephanie e Murilo
Foi proposto o texto sobre o Regimento Interno, a ser enviado a todos os membros para acertar os detalhes.	Stephanie e Murilo
Mural: Foi Conversado sobre o layout do mural do DA, e como ele será alimentado, ficando de ser colocado pequenas notas, e editais do D.A.	Gabriel Freire, Stephanie e Murilo
Grupo de Estudos: Foi proposto Organizar Grupos de estudos para apoio aos alunos em suas disciplinas.	Felipe, Stephanie e Murilo



<b>Propostas do grupo, discussão e decisões</b>	<b>Responsável</b>
Festa Junina: Será conversado com a Comissão de Eventos sobre a organização da Festa Junina.	Paulo, Pedro.
Calendário: Foi apresentado pelo Diretor Matheus sobre um padrão de calendário, aprovado por todos para ser usado mes a mes para nossa divulgação.	Matheus, Stephanie e Murilo

### 5. Outras questões

Questões que devem ser justificadas.

### 6. Siglas utilizadas

IFSP – Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo

ADS – Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas

### 7. Fechamento da ata

Data	Nome do secretário	Assinatura
28/03/2016	Leticia Carvalho de Souza	